

Instituto Argentino de Flores de Bach

www.institutobach.com.ar

El terapeuta floral, enseña, guía y acompaña para que el consultante se ayude a curar a sí mismo según los preceptos del Dr. Bach y ayudado con el uso de sus remedios de hierbas que aportan y estimulan la virtud opuesta a nuestros defectos.

Para Bach el origen de la enfermedad consiste en un conflicto entre la mente y el alma:



y nos propone seguir los dictados del Alma, los deseos del Alma, el camino que Dios elige para cada uno de nosotros, y para ello dice:

“ ¿Y se le ha ocurrido alguna vez cómo le habla Dios, cómo le habla de su propia individualidad, y de su mismo trabajo, y de cómo conducir verdaderamente su nave al curso apropiado?. Le habla a Ud. a través de sus **propios y reales** deseos que son los instintos de su propia Alma.”

¿Qué son los mandatos negativos?

Precisamente los mandatos negativos son deseos y conductas que no son propias sino que son deseos de otros y que interfieren en nuestra evolución. Por ello se hace necesario conocerlos y cambiarlos.

Mandatos Negativos
=
Deseos Ajenos

Néstor Brizuela

Facilitador del Sistema Bach
Acompañante Terapéutico Psiquiátrico
Farmacéutico especializado en Homeopatía